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LA LIGNE FERROVIAIRE NEUCHÂTEL-BESANÇON 
EST-ELLE EN PANNE ?
Mercredi 5 mai 2021, 18h30-19h30
Débat franco-suisse diff usé par RTN, radio locale neuchâteloise, et RCF, radio locale bisontine

La thématique du débat sera de poser un constat sans tabou d’un développe-
ment insuff isant des lignes transfrontalières de l’Arc jurassien, et de dégager 
des pistes d’action qui assurent une liaison ferroviaire plus rapide du Réseau de 
l’Arc jurassien au Réseau européen. 

TABLE 1 : POURQUOI CE RETARD ? INTERROGATIONS
• Floraine STAUFFER, ATE, Neuchâtel
• Patrick REAL, vice-président de la fédération de Bourgogne Franche-Comté
  de la FNAUT (Fédération Nationale des Associations d’Usagers des Transports, Besançon)
• Pierre VAUFREY, 1er adjoint au maire, Commission des transports de la CTJ, Morteau
• Laurent TISSOT, a. professeur, Université de Neuchâtel, Neuchâtel 

• TABLE 2 : QUELS SONT LES PROJETS ? RÉPONSES POLITIQUES
• Anne VIGNOT, maire de Besançon, présidente du Grand Besançon Métropole, Besançon
• Mauro MORUZZI, conseiller communal, Ville de Neuchâtel 
• Michel NEUGNOT, 1er VP Région BFC, Besançon 
• Céline VARA, avocate et conseillère aux Etats, Neuchâtel

Diff usion en direct sur RTN et en ligne sur : www.neuchatelville.ch/europe 

Merci à la LOTERIE ROMANDE et LA MAISON DE L’EUROPE BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE
de leur soutien  

www.maisondeleurope.ch




